

IMPLEMENTASI PROGRAM CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY PT. ADARO INDONESIA DALAM PENINGKATAN PEMBANGUNAN DI KELURAHAN RANTAU KUJANG

Depi Ilahi ¹⁾, Sitna Hajar Malawat ²⁾, Junaidy ³⁾

¹⁾ Ilmu Administrasi Publik, 63201, Fisip Uniska MAAB, NPM 18120162

²⁾ Ilmu Administrasi Publik, 63201, Fisip Uniska MAAB, NIDN 1113059101

³⁾ Ilmu Administrasi Publik, 63201, Fisip Uniska MAAB, NIDN 1102088702

Email : depiilahi8@gmail.com

ABSTRAK

Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui Implementasi Program Corporate Social Responsibility PT. Adaro Indonesia dalam Peningkatan Pembangunan di Kelurahan Rantau Kujang dan untuk mengetahui Faktor Penghambat Implementasi Program Corporate Social Responsibility PT. Adaro Indonesia dalam Peningkatan Pembangunan di Kelurahan Rantau Kujang. Metode penelitian menggunakan pendekatan kualitatif, dengan jenis penelitian deskriptif. Data dikumpulkan dengan melakukan observasi langsung ke tempat penelitian, melakukan wawancara, dan studi dokumentasi. Informan dalam penelitian ini adalah Lurah, pegawai Kelurahan, Ketua RT dan masyarakat serta Tim CSR PT. Adaro Indonesia. Analisis data menggunakan model Miles and Huberman, analisis data kualitatif dilakukan pada saat pengumpulan data berlangsung, dan setelah selesai data pengumpulan data dalam priode tertentu. Hasil penelitian menunjukkan bahwa implementasi kebijakan program CSR yang dilihat dari proses masih belum optimal karena selama ini belum ada kegiatan verifikasi turun kelapangan untuk melihat langsung usulan kegiatan pembangunan dan belum ada verifikasi terkait penetapan nilai anggaran terhadap masing-masing usulan kegiatan. Sedangkan Kebijakan yang dilihat dari tujuannya bahwa pembangunan yang lebih terasa manfaatnya dari kebijakan program CSR adalah program pembangunan bidang infrastruktur sedangkan program kegiatan ekonomi masih kurang optimal baik dari segi pelaksana maupun hasil dari kegiatannya tersebut. Untuk hambatan dari implementasi program CSR diantaranya Pelaksana yang kurang jujur dalam menggunakan anggaran program, bahan baku sulit dicari, proses penyaluran anggaran program CSR tidak disalurkan pada tahun berjalan, program usulan kegiatan masih ada yang belum sesuai dengan hasil yang ada dilapangan.

Kata Kunci : *Implementasi, CSR dan Pembangunan*

REFERENSI

I. Buku-buku

Hadiwijoyo, Suryo Sakti. 2020. *Perencanaan Pembangunan Daerah Berbasis SDGs*. Depok : PT. Rajagrafindo Persada.

Sugiyono. 2018. *Metode Penelitian Kualitatif*. Alfabeta: Bandung.

II. Undang-undang dan Peraturan

Undang-undang Nomor 40 tahun 2007 Pasal 1 ayat 3 tentang Perseroan Terbatas.

Peraturan Pemerintah Nomor 47 Tahun 2012 tentang Tanggungjawab Sosial dan Lingkungan Perseroan Terbatas.

Peraturan Daerah Kabupaten Barito Selatan Nomor 2 Tahun 2014 tentang Pengelolaan Tanggungjawab Perusahaan Terhadap Masyarakat bahwa Tanggungjawab Sosial Perusahaan.

III. Jurnal

- Abdillah, Dianti Puspa. 2018. *Implementasi Kebijakan Pengembangan Kota Layak Anak Terkait Klaster Perlindungan Khusus di Kota Malang*. Malang: Universitas Brawijaya.
- Purba, Kristina. 2019. *Implementasi Corporate Social Responsibility (CSR) dalam Pengembangan Masyarakat di Kecamatan Parmaksian Kabupaten Toba Samosir*. Sumatera Utara: Universitas Sumatera Utara.
- Ramdani, Abidea Bima dkk. 2019. *Implementasi Corporate Social Responsibility (CSR) PT. Pupuk Kaltim di Kampung Melahing Kota Bontang*. Jurnal Administrasi Negara, Volume 7, Nomor 2, Hal. 6781-6806.
- Roza, Achmad Miftachul. 2019. *Implementasi Corporate Social Responsibility (CSR)*. Malang: Universitas Muhammadiyah Malang.
- Sidik, Muhammad. 2019. *Implementasi Corporate Social Responsibility Bidang Lingkungan PT Jas Mulia di Desa Minangatallu Kecamatan Sukamaju Kabupaten Luwu Utara*. Makassar: Universitas Muhammadiyah Makassar.
- Zam, Fauziyah. 2021. *Implementasi Kebijakan Pengembangan Kabupaten/Kota Layak Anak (KLA) di Kota Pekanbaru*. Riau: Universitas Islam Riau.